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三世代の松前さんファミリーのだんらんを通して、
町政に関する疑問を解決していく新コーナー。
今回は、一郎おじいちゃん、太郎お父さん、小学校
3年生の桜ちゃんの会話をのぞいてみましょう。

さんちの
vol.1

そういえば昨日会社の人が言っていた
んだけど、新築で合併浄化槽を設置
するときは、町の浄化槽設置補助金
が出なくなったらしいよ。

「がっぺいじょうかそう」ってなあに？

松前　花　（38）
松前　三郎（2）

松前　次郎（13） 松前　桜（8） 松前　太郎（45） 松前　一郎（78） 松前　梅子（70）

松前　花　（38）
松前　三郎（2）

松前　次郎（13） 松前　桜（8） 松前　太郎（45） 松前　一郎（78） 松前　梅子（70）

トイレの汚水、台所や風呂で使った水を
そのまま川へ流すと汚いだろ？そうなら
ないために、し尿と生活排水を併せて
浄化してきれいな水にするための設備だ
よ。清潔な環境を保つために、公共下
水道が整備されていない地域の人は、
単独浄化槽や汲み取り便槽から合併
浄化槽に設置替えをしないとね。

うちも数年前、リフォームのときに補
助金をもらって設置替えをしたな。
それにしても、合併浄化槽を設置す
ることに変わりはないのに、新築だけ
補助金が出ないなんて、住民サービ
スの低下じゃないか？

新築の浄化槽設置補助金がなくなったのはなぜ？Topics
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そうだよね。俺もそう思った。
でも、町が何の目的で補助金を出して
いるのかを知ると、納得できたよ。

松前　花　（38）
松前　三郎（2）

松前　次郎（13） 松前　桜（8） 松前　太郎（45） 松前　一郎（78） 松前　梅子（70）

そう。そのために、浄化処理が不十
分な単独浄化槽や汲み取り便槽から
合併浄化槽に転換してもらいたいって
ことなんだ。ところが新築で浄化槽を
付ける場合は、法律上合併浄化槽し
か設置できないことになっていて―。

問町民課生活環境係　☎ 985-4117
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さっき話していたように、生活環境
の保全や公衆衛生の向上だろ？
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補助金を出さなくても、合併浄化槽
を設置することになるから目的は果た
される。つまり、補助金を出す意味
がなくなっているということか。調べ
てみると、愛媛県や松山市も新築時
の補助金を廃止しているようだね。
設置替えの補助金は受け付け中だ
から、まだの人は早めに申請しよう。
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